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今天晴到多云，午后有时阴有阵雨或雷

雨，有雷雨时伴有短时大雨到暴雨和7-9级雷

雨大风，偏南风3-4级，白天最高气温33℃，平

均相对湿度70%。明天晴到多云，部分阴有阵

雨或雷雨，偏南风3级，气温25℃到31℃。
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干在实处走在前列勇立潮头
贯彻省党代会精神

加快建设世界名城 迎接党的十九大

>>>详见第4 版

记者 边晓丹

钱滨，西湖风景名胜区管委会

市政市容管理中心巡查队队长，每

每信步在西湖边上，他心中都会生

出一种幸福感。钱滨常说，自己的

工作是世界上最美的工作。

2003 年，西湖综合保护工程

如火如荼进行中。时任浙江省委

书记的习近平同志得知西湖还不

是世界遗产、西湖综合保护工程是

为西湖申遗打基础时，勉励杭州要

扎实推进西湖综合保护工程，把西

湖保护好、管理好，并希望西湖申

遗尽快成功。他还关切地表示省

委省政府将全力支持西湖申遗工

作。2011 年，当得知西湖申遗成

功后，习近平同志又作出重要批

示，对保护好、管理好、利用好西湖

提出了殷切希望和要求。这些年

来，杭州一直按照“保护好、管理

好、利用好”这九字方针，悉心呵护

西湖这颗明珠。

湖西的乌龟潭，一片片水草在

湖底轻轻摇曳，不时有小鱼闯入我

们的视线。“2011 年，西湖开始在

湖西大规模种植沉水植物。”西湖

水域管理处副主任陈琳说，“现在，

除了湖西区域，北里湖、小南湖都

种植了水草，并且长势良好。”沉水

植物让西湖提高了自净能力，把湖

里的富营养物质吸收掉，使西湖水

更加清澈。为了让西湖水质改善，

管理者还用了很多办法：启动西湖

引配水工程，让西湖变成活水；实

施引水高效降氮工程，让西湖湖水

的氮含量降下来等。现在的西湖

水一年比一年清澈。2015 年，平

均透明度达到历史最高纪录——

84.2厘米。

“间株杨柳间株桃”，为了保护

西湖特有景观，白堤上的每一棵柳

树都要精挑细选。“胸径必须 20 厘

米以上，高 4 米以上，树冠必须要

全冠，树的分叉点要在 2 米以上。”

岳庙管理处园林科工程师何振峻

经常和同事在全国各地跑，寻找符

合白堤标准的柳树。“真的是百里

挑一啊。”何振峻说。

除了保护，西湖的管理也以精

细温情被游人熟知。

早上 8 点不到，钱滨就来到位

于九曜山隧道附近的单位了，换好

工作服带上相机，和同事出发了。

钱滨的工作是“走路”。从北山街

的断桥口一直走到曲院风荷，再从

曲院风荷走回断桥口，来回两个半

小时。钱滨每一步，都要用脚感受

地面石板是否断裂，是否有弹跳松

动。他指着一块石板说，“这块道

板有点松动了，下雨天容易溅起水

来。”“西湖是世界遗产地，管理的

要求非常高。石板缺个小角，或者

被车碾压，断裂成两块，就要立刻

修补。”

每年太子湾的春季花展，游客

爆棚。为了既满足游客和花儿亲

密接触，又不破坏花田，花港管理

处特别在花田里开辟空地，让游客

和花儿合影。西湖边的公厕都是

24 小时开放，而且，24 小时保持干

净无异味。除了西湖边的 6 个志

愿服务点微笑亭外，西湖景区要把

微笑亭无微不至的服务阵地扩展

到西湖一线工作人员身上。第一

批1000名佩戴着爱心标识“i”的景

区工作人员，要给游客带来如沐春

风般的细心服务。这样的精细管

理，在西湖边还有很多。

在杭州的精心呵护下，西湖散

发出更加迷人的魅力，吸引了越来

越多的游客。 （下转第2版）

让西湖这颗明珠更加璀璨迷人让西湖这颗明珠更加璀璨迷人本报讯（记者 吕毅）昨日下午，

杭州地铁 2 号线西北段通车暨在建

工程“立功竞赛”活动启动仪式在庆

春广场站举行。省委常委、市委书

记赵一德宣布杭州地铁 2 号线西北

段开通，市委副书记、市长徐立毅为

参赛施工单位代表授杭州地铁“立

功竞赛”突击先锋队旗，许明、戴建

平、郑荣胜、缪承潮出席。仪式结束

后，市领导乘坐地铁 2 号线西北段

首发列车前往古翠路站，体验了解

地铁2号线西北段试运营情况。

地铁 2 号线西北段是杭州地铁

线网中贯通市东西的大动脉，该段

的建成通车将填补城西地铁的空

白，进一步缓解杭州城区的交通压

力。地铁 2 号线西北段工程为钱江

路站（不含）至丰潭路站，线路沿庆

春东路、凤起路、环城西路、莫干山

路、文二路敷设，途经江干区、下城

区、拱墅区、西湖区四个行政区，止

于丰潭路站，全长 11.84 公里，共设

11 座地下车站。首次通车钱江路

站至古翠路站，全长11.16公里。剩

余的下宁桥站，以及作为 2 号线二

期工程的铺轨基地的丰潭路站将于

年底前开通。

地铁 2 号线西北段共设 4 座换

乘站：建国北路站与 5 号线换乘；凤

起路站与1号线换乘；武林门站与3

号线换乘；学院路站与 10 号线换

乘。地铁2号线西北段开通后，2号

线全线平均每天上线 26 列车。列

车平峰时间段发车间隔为 4 分 30

秒，高峰时间段则视客流情况适当

增加车次。

为推进杭州地铁在建工程建

设，市总工会会同市地铁集团组织

地铁2号线二期、4号线一期南段、5

号线一期、6 号线一期及杭临线、杭

富线城际铁路工程项目各参建施

工、监理单位，开展 2017-2019 年度

“立功竞赛”专项活动。活动以“安

全、优质、廉洁、高效、创新、活力”为

竞赛主题，通过加大创新、破解、服

务、管控的力度，联动推进杭州地铁

建设，确保各项建设目标任务顺利

完成。

地铁2号线西北段通车 在建工程“立功竞赛”活动启动
赵一德宣布开通 徐立毅授旗

地铁2号线西北段开通试运营。记者 法鑫 摄

本报讯（记者 刘伟 王莉莉）

杭州综试区近期“大动作”频频。

6 月 29 日，全球第三大电子钱包、

印度最大的移动支付和商务平台

Paytm 将 其 Paytm Mall 中 国 总 部

落户杭州。这是短短一个月不到

的时间里，继谷歌、亚马逊、Wish

这些国际跨境电商巨头之后，第

四家牵手杭州综试区的全球跨境

电商巨头。

在杭州，以阿里巴巴、网易考拉

海购为代表的跨境电商市场端的

“先行实践”为全球同业提供了有益

经验，而以政府端为主导的制度创

新则为全球跨境电商规则的探索、

制定提供可复制的范本，吸引了一

批全球跨境电商巨头纷纷前来寻求

合作。6 月 28 日，亚马逊全球副总

裁 Michael Miller 率团到访杭州综

试区，在参观完跨境电子商务商品

质量安全风险国家监测中心，了解

杭州海关在通关、监管等方面创新

举措后，他用“十分振奋人心”这句

评语来为杭州综试区两年来制度创

新所取得的成绩点赞。接下来，杭

州综试区和亚马逊还将在商品质量

安全、知识产权、平台治理等方面进

行合作，共同探讨推动跨境电子商

务发展的新举措。

行业“大咖”纷纷抛来橄榄枝，

杭州乃至全国外贸和制造企业成为

受益者。今年 6 月，谷歌与杭州综

试 区 签 订 合 作 备 忘 录 ，将 依 托

Google AdWords 杭州体验中心，

运用其数字营销经验与平台，帮助

杭州“出海”企业打造品牌，提升利

润。此外，跻身全球跨境电商“四大

天王”之列的 Wish 中国也落户杭

州，将通过“星工厂”和“星青年”计

划，解决跨境电商人才紧缺问题，挖

掘“杭州制造”中的“潜力股”，以其

先进的大数据运算和丰富平台资

源，推动企业上线发展。

不仅仅是全球知名的跨境电商

巨头纷纷落户，杭州综试区还开展

“E 揽全球”跨境电商百万创新服务

专项行动，开展精准招商和上门招

商，加快集聚全球网络贸易资源要

素，着力打造国际网络贸易中心和

网上丝绸之路重要战略枢纽城市。

记者从市跨境电商综试办获悉，今

年1月至5月，杭州综试区新引进跨

境电商产业链企业 234 家，新引进

企业注册资本达 15.9 亿元，其中龙

头企业 35 家，新引进龙头企业注册

资本11.9亿元。

谷歌亚马逊等四大跨境电商牵手杭州

我市加快构建国际网络贸易中心

本报讯（记者 何去非）日前，

市政协分三期对委员进行集中培

训，市政协主席潘家玮作开班动员

讲话，副主席翁卫军、汪小玫、王立

华、周智林参加。

十一届市政协现有 502 位委

员，其中有 316 名新委员。为帮助

新一届委员尽快熟悉和参与政协

工作，提高委员的履职能力和水

平，市政协把加强委员培训作为一

项重点工作，组织委员在省委党校

集中培训，重点安排了习近平总书

记系列重要讲话精神解读，国际国

内形势分析，以及政协业务讲座等

内容。

在开班仪式上，潘家玮传达了

省第十四次党代会精神。他指出，

高水平谱写实现“两个一百年”奋斗

目标的浙江篇章，政协委员责无旁

贷。全体委员要把学习贯彻省党代

会精神作为一项重要政治任务，积

极宣传和自觉践行省党代会作出的

决策部署，切实把思想和行动统一

到党代会精神上来，深入调研摸实

情，协商议政建诤言，民主监督促落

实，充分发挥凝心聚力作用、履职主

体作用、引领示范作用，更加自觉扛

起“干在一线”的责任担当。

潘家玮指出，学习是人民政协

的优良传统，是做好政协工作的基

础。政协委员要把学习当作一种

责任和追求，认真学习习近平总书

记系列重要讲话精神和治国理政

新理念新思想新战略，学习中央精

神和省市委部署要求，学习政协理

论和业务知识，了解国内外形势和

省情市情，提高履职能力，胜任委

员工作，做到“懂政协、会协商、善

议政”。他强调，政协委员是政治

荣誉，更是一份责任、一份担当，要

切实把政协委员的荣誉转化为履

行职责的强大动力，珍惜时光，牢

记使命，努力为杭州建设一流城市

和世界名城献计出力，无愧政协委

员的光荣称号。

培训班上市政协委员纷纷表

示，要将此次学习所获充分运用到

今后工作中，尽心尽力履行好职

责，积极助推杭州经济社会发展。

据悉，今年换届以来，各区县

（市）政协同步加强委员培训，举行

了形式多样的学习活动，得到广大

委员的普遍欢迎，为政协履职打下

坚实基础。

市政协举行委员集中培训
潘家玮参加并讲话

记者 丁岚 通讯员 杨捷

今年 3 月，市城投集团 99 名干

部在被称为“药谷小镇”的富阳胥口

镇展开蹲点调研，走访了 5424 户村

民、23 家企业，把走访情况写满了

入户手记本和民情日记本，本子上

记录了镇村规划、集体经济、环境保

护、民生保障等多方面的建议。

如今，市城投集团把这些记在

本子上的“心声”，分门别类做成了

一款适合胥口镇的“定制菜单”，形

成 5 大惠民项目，再次回到胥口镇，

按照百姓的需要逐个下单。

收集意见，定制“菜单”

在 3 月“百千万”活动的调研

中，市城投集团党委书记、董事长冯

国明有一套自己的调研体会，他认

为镇村要不断发展，使百姓有获得

感，就要紧紧围绕“规划先行、发展

为先、环境为重、以民为本、事在人

为”这20个字。

为此，市城投集团系统单位从

胥口百姓实际需求出发，结合市城

投集团的行业优势，定制了共同推

动村集体经济发展、特色村规划建

设、供水管网建设与水质保护提升、

垃圾“三化四分”、文化礼堂提升等

5个方面的惠民项目。

“菜单”既定，如何“照单上菜”

便成为重中之重。针对 5 大惠民项

目，市城投集团成立了由各专业单

位牵头的专项小组，明确责任分工，

与镇村建立了项目协调联络机制，

先后召开了 10 余次专题会研究实

施方案，帮助协调富阳区有关部门

推动项目落地。

市城投集团党委副书记、总经

理章维明认为，针对胥口镇的实际

情况，助力胥口经济发展实行要一

村一建议。围绕这一要求，专项小

组从“加快产业培育、改善农村投资

环境、强化村级班子队伍能力建设”

等方面提出发展建议，协助 13 个行

政村共同制定三年发展行动。

上练村毗邻“药谷小镇”核心区

块，坐拥富春桃源和通天飞瀑两个

国家4A级景区，是胥口镇重点打造

的特色村，市城投集团设计单位从

“合理定位、挖掘内涵、产业融合”的

角度出发，专门编制了特色村规划

文本，镇村干部看后普遍反映规划

“思路超前，措施可行”。

集合优势，按需“上菜”

由于配套设施不到位，资金缺

乏、地势较高等原因，胥口镇灵苑

村、佛鲁村、高联村、平畈村的村民

一直都还没用上自来水，这也成了

镇、村干部的一块心病。市水务集

团编制了管网建设工程方案，市城

投集团党委副书记范川赶赴富阳发

改委、富阳城投、富阳水务等有关部

门协调项目立项，争取资金，力争尽

早解决这一重大民生问题。目前，

该工程正在进行立项，设计方案已

基本讨论完成。 （下转第2版）

“按需下单，照单上菜”

市城投集团助力富阳胥口实施五大惠民项目
“按需下单，照单上菜”

市城投集团助力富阳胥口实施五大惠民项目

以人民为中心——“百千万”实事榜

习近平应约
同特朗普通电话

两国元首同意在德国汉堡举行会晤

习近平抵达莫斯科开始对俄进行国事访问
将对德国进行国事访问并出席 G20 峰会


